

Berlin, 21.10.2020

Pressemeldung via – Verband innovativer Apotheken

**Einladung virtuelles Pressegespräch via 27.10.2020, 15 Uhr mit
Benedikt Bühler und Dr. Morton Douglas: "Mitten in der Pandemie
wollen Sie durch einen offenen rx-Versandhandel die Arzneimittel-
versorgung endgültig ins Ausland auslagern und Versorgungsengpässe
verantworten?"**

Berlin, 21.10.2020. Einen strategischen Support bietet **via-Verband** innovativer Apotheken Benedikt Bühler, dem Studenten der mit seiner Petition zum rx-Versandhandelsverbot Geschichte geschrieben hat. Auf den letzten Metern soll den Abgeordneten nochmals die Konsequenz der endgültigen Freigabe des rx Versandhandels vor Augen geführt werden.

Juristisch flankiert wird das Gespräch von Friedrich Graf von Westphalen-Partner Dr. Morton Douglas, der Bühler als Apothekenrechtsexperte unter anderem bei der öffentlichen Anhörung im Petitionsausschuss über das rx-Versandhandelsverbot begleitet hat.

„Mitten in der Pandemie wollen Sie durch einen offenen rx-Versandhandel die Arzneimittelversorgung endgültig ins Ausland auslagern und Versorgungsengpässe verantworten?“

Diese Frage von **via** und Bühler an die Abgeordneten möchten wir in einem **virtuellen Pressegespräch** diskutieren und laden dazu am **Dienstag, 27.10.2020 von 15:00-15:30 Uhr ein.**

Als Teilnehmer stehen Ihnen zur Verfügung:

Benedikt Bühler und

Dr. Morton Douglas

zusammen mit

Ursula Krüger und Arndt Lauterbach, via

Moderation Dr. Ann-Katrin Gräfe-Bub

Über Ihre Teilnahme würden wir uns freuen – einen Link erhalten Sie mit der Zusage.

Mit freundlichen Grüßen

im Namen des Vorstandes

Dr. Ann-Katrin Gräfe-Bub

Ihr Ansprechpartner

Dr. Ann-Kathrin Gräfe-Bub

akgb@via.health